

avait comme principe de ne jamais demander des biens terrestres pour ses enfants.

Elle mourut en 1853 d'une sainte mort.

Cette mère donne un exemple à toutes les mères chrétiennes de nos jours. S'il y avait beaucoup de ces mères vivifiées par le Saint Sacrement, il y aurait aussi beaucoup de prêtres de Jésus-Christ.

Les mères pieuses sont les mères de prêtres pieux.

R. P. URBAIN, O. M. C.



BIBLIOGRAPHIE

Le VIIe Centenaire de la mort de saint François et les Frères-Mineurs Capucins du Canada. — Sous ce titre *l'Echo de Saint-François*, 1062, rue Wellington, Ottawa, a publié un beau volume du souvenir des fêtes célébrées l'automne dernier dans la capitale fédérale. Prix: \$1.00.

Les Canadiens français et la Confédération. — “L’Action française” de Montréal, 1735, rue Saint-Denis, a publié une intéressante et sérieuse enquête à l’occasion des fêtes du soixantenaire de la Confédération. Elle s’impose à l’attention de tous. C’est un inventaire de l’influence et de l’activité des nôtres depuis l’établissement de la Confédération. Prix: 25 sous.



DING ! DANG ! DONG !

—S. G. Mgr Budka, évêque des Ruthènes du Canada, est parti le mois dernier pour un voyage à Lemberg et à Rome.

—Mgr A.-A. Cherrier, P. A., V. G., a pris sa retraite à l’hôpital de la Miséricorde de Winnipeg après avoir été pendant 43 ans curé de la paroisse de l’Immaculée Conception de la même ville. Le vénéré prélat demeure vicaire général et archidiacre du diocèse, et devient chapelain de l’hôpital.

—Les Soeurs Grises de Montréal construisent un nouvel hôpital à Gravelbourg et une magnifique école de gardes-malades à Saint-Boniface. Elles prennent aussi la direction d’un hôpital pour les sauvages à l’Île-à-la-Crosse. Cet hôpital a été construit par le Gouvernement fédéral.

—Le R. P. C.-H. Lesage, C. S. V., remplace le R. P. J. Payette, C. S. V., à la Maison Saint-Joseph d’Otterburne. Le R. P. Payette est devenu directeur du Séminaire de Joliette.

—Il y a cette année neuf anciens élèves du collège de Saint-Boniface dans le personnel Jésuite: sept prêtres et deux scolastiques. Quatre sont arrivés le mois dernier: les RR. PP. Joseph Béliveau, Gaston Hacault, Paul Gauthier et Aimé Bertrand.